
GWH-Neubauten in Düsseldorf von Siegfried

Beitrag von „myoho07“ vom 29. August 2018, 20:10

so, das GWH ist jetzt (fast) fertig. Es fehlen nur noch einige Dichtungsgummis und die 
automatischen Fenster-Öffner. 
Die Tische sind etwas schmaler als im Vorherigen, dadurch ist der Gang breiter.
Obwohl ich das gleiche GWH-Modell gekauft habe, ist es 20 cm höher als vorher. das hat einige 
Vorteile, große Kakteen können länger auf dem Tisch stehen, der Abstand zwischen Tisch und 
dem Regal ist auch größer, dadurch haben die Pflanzen darunter mehr Licht. Die Euro-Schalen 
darauf habe ich dadurch quer stellen können. Dadurch finden jetzt 15 Schalen Platz, statt wie 
bisher 10.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5977-gwh-neubauten-in-d%C3%BCsseldorf-von-
siegfried/&postID=49156#post49156
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